

BEATTIE, William.

La Suisse Pittoresque. Ornée de vues dessinées spécialement pour cet ouvrage par W. H. Bartlett. esq.... Traduit de L'Anglais par L. De Baucclas.

Référence : 1896

Londres: Georges Virtue 1836 Deux tomes. Première édition. Demi veau à plats marbrés. Titres et ornements dorés au dos. Feuilles de garde marbrées. Ex-libris du propriétaire précédent sur le panneau avant intérieur. Titre gravé avec vignette, texte, 106 gravures et carte dépliant. Il y a un petit frottement sur les bords du dos et des plats avec de légères éraflures sur le bord inférieur. Un peu de noirceur sur les bords de la page, mais dans l'ensemble un très bel exemplaire. 290 x 220 mm.

Commentaire : Two volumes. First edition. Half calf with marbled boards. gilt titles and ornamentation to the spine. Marbled end papers. Previous owner's bookplate to the inside front board. Engraved title with vignette, text, 106 engravings and folding map. There is a little rubbing to the edges of the spine and boards with slight scuffing to the bottom edge. A little darkening to the page edges, but overall a very nice copy. 290 x 220 mm (11½ x 8½ inches).

Année

1836

Prix : **230,00 €**

Cet article vous est proposé par :

Harrison-Hiett Livres Rares

harrisonhiett@gmail.com

Tél. +33 7 84 03 12 53

<https://v5.livre-rare-book.net/livres/29196513-1896>